



Weihnachten in der AWO-Kneipp-Kindertagesstätte Löwenzahn Rückersdorf

Alle Jahre wieder erstrahlt im Eingangsbereich unseres Hauses ein wunderschöner Tannenbaum, der liebevoll von den Kindern geschmückt wird. Er verzaubert nicht nur die kleinen und großen Kinder. Auch Eltern und Großeltern bewundern ihn.

Ein großes Dankeschön geht an Papa und Opa Dietrich. Diese Beiden sponsern schon seit einigen Jahren einen Tannenbaum für uns. Das schätzen wir sehr.

Wir wünschen schon heute allen, die uns kennen oder kennenlernen wollen, von Herzen ein wunderschönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2023.

Wir wünschen uns, dass wir uns alle in bester Gesundheit wiedersehen.



Und wenn Sie mögen, sehen wir uns gleich im neuen Jahr

am 10. Januar 2023

zu unserem Neujahrsempfang wieder.

**Herzlichst,
die kleinen und großen Kneipp-Kinder
aus der AWO-Kindertagesstätte Löwenzahn in Rückersdorf**

